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Jahresrückblick 2018 / Aussicht 2019     
 
 

In der ersten Ortsbeiratssitzung des Jahres 2019 blicke ich recht zufrieden auf das vergangene Jahr 
2018 zurück. 
In meinem Jahresrückblick möchte ich aufzeigen, was sich in Hallgarten allgemein getan und unter 
der Mitwirkung des Ortsbeirats umgesetzt wurde: 
 
Unter anderem wurden 28 Bürgeranliegen bzw. Eingaben der OB-Mitglieder in der Beschluss- und 
Kontrollliste erfasst und abgearbeitet. Davon wurden 21 Maßnahmen durch die Verwaltung 
beauftragt und in unserem Sinne umgesetzt. 
 
Unter anderem wurden bemängelte Pflasterungen in der Hattenheimer Straße und auf dem 
Hallgartener Platz zwischen Rathaus und Kirche in Ordnung gebracht und der Flickenteppich in der 
Straße An der Hochstätt durch eine neue Teerdecke beseitigt. 
Das Graffiti-Projekt, die künstlerische Gestaltung der Stromverteilerkästen durch Jugendliche, 
wurde 2018 fortgesetzt. 
 
Attraktiver Ortsmittelpunkt / Verkehrsberuhigter Bereich 
 
Der Höhepunkt im letzten Jahr aber bildete die gelungene Fassadensanierung unseres Rathauses,  
das jetzt wieder in neuem Glanz erscheint und zur Attraktivität des Ortsmittelpunktes beiträgt. 
Die Eröffnung des Heimat Lädchen durch die Stiftung Lebensraum in der Mainzer Straße sorgt für 
weitere Belebung unseres Dorfzentrums. 
  
Deshalb ist es nun umso wichtiger, dass der Verkehrsberuhigte Bereich zwischen Denice-Platz und 
Gasthaus Taunus jetzt zeitnah umgesetzt wird. 
Fußgänger sind dann gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer, Fahrzeugführer müssen sich an 
Schrittgeschwindigkeit halten. 
Darüber hinaus soll das geordnete Parken in markierten Flächen dazu beitragen, dass nicht wie 
leider zu oft geschehen, Feuerwehrfahrzeuge und Rettungswagen auf dem Weg zum Einsatzort 
behindert werden.   
Nähere Informationen können Sie der Städt. Homepage unter „Politik & Wirtschaft >Ortsbeiräte > 
Ortsbeirat Hallgarten“ entnehmen. 
    
Ein Ortstermin mit dem Verkehrsplanungsbüro hat bereits letzten August 2018 stattgefunden. Die 
Vermessung der Bereiche ist abgeschlossen und wurde ans Planungsbüro geleitet. Diese ist derzeit 
mit der Erstellung eines Konzeptes befasst. 
 
Wir hoffen auch im neuen Jahr wieder auf regen Besuch unserer Ortsbeiratssitzungen, wo sich die 
Bürgerinnen und Bürger im Rahmen der Bürgerfragestunde mit Wünschen, Anregungen aber auch 
mit Kritik gerne einbringen können. 
 




